

Presidente de Estados Unidos pronunciará discurso sobre economía del país



Joe Biden

Washington, 23 junio (RHC) El presidente de Estados Unidos, Joe Biden, viajará a Chicago el miércoles próximo para pronunciar un discurso sobre la economía del país, anunció hoy la Casa Blanca.

De acuerdo con el comunicado de prensa, el “discurso principal” del gobernante será sobre “Bidenomics”, que es la “visión del presidente para hacer crecer la economía de la mitad hacia afuera y de abajo hacia arriba, no de arriba hacia abajo”.

Biden enfrenta la ardua batalla de convencer a los votantes de que la economía de Estados Unidos es fuerte después de haber pasado el último año con una serie de reveses económicos, indica el diario The Hill.

Sus declaraciones en Chicago se producirán unas semanas después de la noticia de que la inflación cayó a su tasa más baja desde marzo de 2021 y luego de que la Reserva Federal (FED) optara por mantener las tasas de interés sin cambios por primera vez desde enero de 2022. Anteriormente, el presidente promocionó el sólido mercado laboral que ha forjado su administración, con un desempleo de alrededor del 3,7 por ciento y millones de puestos de trabajo agregados bajo su mandato.

Pero la inflación más baja y la decisión de la FED le dan a Biden un impulso adicional a medida que centra la atención en su candidatura a la reelección, señalan analistas.

Mientras esté en Chicago, Biden también participará en una recepción de campaña, luego de viajar a bastiones demócratas, como las ciudades de Nueva York y San Francisco, para recaudar fondos antes de su primer informe de finanzas de campaña de 2024 en julio.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/326436-presidente-de-estados-unidos-pronunciara-discurso-sobre-economia-del-pais>



Radio Habana Cuba